
	

Luxembourg, le 18 août 2017  

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 
Président de la Chambre des Députés 
LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément 
à l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la 
question parlementaire suivante à Madame la Ministre de la Santé: 
« Dans un article du 15 août 2017 apparu dans le quotidien « Neue 
Zürcher Zeitung », il est question d’une épidémie de la rougeole 
en Roumanie causant déjà 32 morts. Les cas de rougeole auraient 
également atteint un niveau record en Italie, en France, en 
Allemagne et en Suisse.  
 
Voilà pourquoi j’aimerais poser les questions suivantes à Madame 
la Ministre de la Santé : 
 

- Quel est au Luxembourg le pourcentage des personnes qui sont 
vaccinées contre la rougeole ? 

- Est-ce qu’une augmentation de cas de rougeole peut également 
être constaté au Luxembourg en 2017 ?  

- Quelle est l’évolution des cas de rougeole constatés au 
Luxembourg pendant les dernières dix années ?  

- L’Organisation Mondiale de la Santé (OMS) s’est fixée comme 
objectif d’éliminer ce virus d’ici 2020. Est-ce que le ministère de 
la Santé a mis en place des mesures spécifiques pour atteindre 
cet objectif au Luxembourg ? » 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 
haute considération. 

 

 
Gusty GRAAS 

Député 


